

# りきりき東っ子



東川登小学校便り 第21号

教育目標:「生き抜く力」の育成(「やさしく かしこく たくましく」)

東川登小HP

令和4年12月9日(金)校長 吉家恵美

## ◆すっかり寒くなりました◆

12月に入り、気温は急に下がりました。子供たちは朝、白い息を吐きながら登校しています。早いもので、冬休みまであと2週間。2学期前半のまとめを学習面・生活面から行ってほしいと思います。

## ◆コロナウィルス感染症への対応について◆

11月下旬に、「黙食の緩和」についての報道がなされました。文部科学省、県、市からの通知を受け、本校でも〈給食時の児童間の会話は可能〉ということで共通指導をしています。また、これまでと同じように対面を避ける机の配置、換気の徹底などの対応は続けます。大声を出さないなど、食べるときのマナーについて食育の面からも指導していきます。

また、現在の感染状況は落ち着いていますので来週からの花まるタイムはじめ各種教育活動の地域・保護者支援を再開します。

#### ☆ 最近の子供たちのようす ☆

①12月5日(月)朝の時間はリモートによる保健・体育委員会の発表でした。本校は視力が低下気味の子が多いので、目を大切にしようと呼びかけ、クイズにするなどの工夫満載でした。

#### 【保健・体育委員会からのメッセージ】

- ○姿勢を正し、画面から30㎝メートル目をはなそう
- ○30分に1回は20秒以上遠くを見よう
- ○目が乾かないようにまばたきをしよう
- ○休み時間は体を動かして目を休めよう
- ○ねる1時間前からは画面を見ない

②同じく5日はゆうちょ銀行から1年生対象に「お金」についての出前授業がありました。





③ALT カミーユ先生手作りのサンタの掲示物に、ほしいクリマスプレゼントを書いていました。 かなうと

SANTAS

### ◆人権週間:12月4日~10日◆

上記の期間は、法務省で定められており、最終日10日は「世界人権デー(Human Rights Day)」でもあります。人権教育を教育の根幹ととらえている本校では、授業はもちろん掲示物等、様々な取組を行っています。





放送委員会からの「にこにこポスト」。※いいところを 探して書いてポストへ。放送委員会が掲示&放送で紹介。

## 12月の校門掲示

親子でに「考えてもらい たい」詩です。見えにくい ので、以下紹介します。

心うでみぼ 心みぼ はそもんく もんく わなは 泣で なは いわぼにわ らとわ てら わら わら てらい らわ まま われ いいま ままし れま たた した ま した たた た



法務省 HPより いじめやネットとや 見いではなど様々なした。 見が依然としています。 が「誰か」の問題というが「誰か」の問題というでくらえ、してというです。 を尊重しているがないことをできました。 をできましたが大切です。

#### 「誰か」のこと じゃない。 人権週間 12848-108

#### ◆各種調査、アンケート 回答ありがとうございます◆

教職員の指導に関するアンケート回答や早 寝早起き朝ごはん週間の取組カードへの心温 まるコメント、本当にありがとうございます。 お忙しい中、子供たちのための時間を意識して 設けておられることが伝わります。

## ※ 早寝・早起き・朝ごはんカードコメント欄より ※

- 朝は弱いけどちゃんと起きて朝ごはんを少しだけれど 食べています!。
- 早起きが自らできるようになったので母としても起こ すのがラクになりました。これからもがんばろう!